
御船町学童陸上記録会 

本校職員について 
 

 

 

 

〇 私は、選手宣誓をしました。言葉を覚えることは難しかったけど、本番でしっかり言えたことが 

よかったです。友達のいる他の学校の子と話すことができたのでよかったです。中学校でも仲 

良くしていきたいです。最後の陸上記録会でしたが、楽しく終われたのでよかったです。  

杉村貴帆子さん 

〇 私は、町陸上記録会で１００M 走は、授業の時間を使ったりして、たくさん練習をしてきまし 

た。本番当日では、自分が走る２こくらい前からとても緊張していて、「こけたらどうしよう。」とか 

思っていたけれど、走り終わったら、最後まで走れてよかったし、あきらめずにゴールまで頑張 

ることができて、１位をとることができてとてもうれしかったです。目標だったのが、どの順位になっ 

ても最後まであきらめずに走りきることだったので、目標を達成できてよかったです。ほかにも、 

友達のことをみんなで応援できてよかったです。                串山結愛さん 

１１月行事 

１１月１５日（金）  学習発表会・学校運営協議会  

          （午後） 

２２日（金）  見学旅行（１・２年生）  

          御船中学校研究発表会          

（３年生～６年生   

給食後下校） 

２６日（火）～２７日（水） 

修学旅行（６年生）       

本の寄贈について 
 

 

 

 

【学校教育目標】自己実現に向かい心身ともに豊かで自ら学ぶ高木っ子の育成 

 

 

 

 

 

９月２５日（水）に町民グラウンドにて、御船町学童陸上記録会が開催されまし

た。本校からは、５・６年生の全員が１００M 走に、希望者は８００M 走に、また学級

の代表はリレーに出場しました。きつそうな状況でも最後まであきらめず、全力で走

る姿に感動しました。また、仲間を応援する声が本部テントまで届いていました。応

援の姿も素敵でした。保護者の皆様にもたくさんのご声援をいただき、ありがとうござ

いまいした。１０月２６日（土）には、益城町の陸上競技場で、上益城郡陸上記

録会が開催予定です。以下、感想の一部です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年１０月７日（月）に熊本法人会御船支部 
から、本の寄贈がありました。贈呈式には、図書委員 
会の米田絆咲さん、増井礼秀さん、大無田隼秀さん 
の３名が出席し、御船支部理事長の上口孝男様か 
ら目録（本３５冊）の贈呈がありました。学級文庫で、 
大切に読ませていただきます。 
 

 

 山口養護教諭が、１０月１７日（木）から 
産前休暇に入ります。後任の職員の勤務 
開始は、１１月１日（金）からです。養護教 
諭が不在の期間中、体調不良等の場合 
に保健室で休ませず、お迎えをお願いする 
場合があります。 
ご協力をよろしくお願いします。 

高木小だより高木っ子 No１１ 

御船町立高木小学校 

令和 6 年１０月１１日（金） 

文責：校長 中村 繁徳 


